

Informasi untuk para orang tua atau wali

Program gelar Sarjana Ganda „bisnis bahasa Jerman dan Manajemen Pariwisata (WDT)“ di Universitas HTWG Konstanz merupakan inisiatif dan hasil kerja sama antara University Constance of Applied Sciences (HTWG) dengan universitas-universitas Asia (China, Taiwan, Indonesia dan Malaysia). Program pelajaran yang berjangka waktu 2 tahun ini memberikan bukan hanya peluang kepada pelajar untuk mempelajari keahlian di bidang manajemen pariwisata dan administrasi bisnis, tetapi juga mendalami pengetahuan berbahasa Jerman mereka. Di samping itu, kualifikasi lulusan program yang serba guna ini menawarkan peluang besar kepada para pelajar dalam mencari pekerjaan di pasar internasional. Program ini juga memberikan kesempatan kepada mereka untuk belajar bersama mahasiswa dan mahasiswi Jerman di lingkungan universitas yang internasional.

Selain pelajaran pokok, para pelajar juga berkesempatan untuk melibatkan diri dalam proyek-proyek bersama mahasiswa mahasiswi Jerman, dimana pertukaran budaya dan perluasan wawasan sangat ditekankan. Bersamaan dengan itu para mahasiswa dapat melatih dan meningkatkan keterampilan dalam mengorganisasi dan berpresentasi. Kemampuan tersebut adalah kualifikasi yang sangat penting bagi para pelajar untuk peluang kerja di taraf internasional di masa depan.

Dalam semester terakhir, para pelajar dapat memilih program lebih lanjut dalam bidang manajemen atau bahasa dan sastra dan mereka juga mendapatkan kemungkinan untuk magang (paling sedikit selama 3 bulan) di perusahaan yang berada di negara-negara berbahasa Jerman (Jerman, Austria dan Swiss).

Dengan ijazah sarjana ganda yang mereka dapatkan, para mahasiswa sudah memenuhi syarat untuk melanjutkan kuliah mereka ke gelar master dalam bidang Manajemen, komunikasi antar budaya, pariwisata atau sastra Jerman di berbagai universitas di Jerman ataupun di seluruh dunia. Tentu saja dengan gelar sarjana ganda yang mereka miliki mereka bisa langsung terjun ke lapangan kerja di Jerman atau di negara masing-masing.